

2月17日クラフトサークル定例会が実施された朝、明日香についたら真っ白な雪景色
寒いと言いながらコロナ対策のため、ドアや窓を開けての寒いサークル活動は飛鳥里山ク
ラブ 25周年記念のオブジェの作成でした。



こんなお雛様が素敵です。



オブジェです。これに持ち寄ったサークル員の作品を展示します。



可愛い作品が続々



子供の好きな恐竜もあります。



角が立派な羊、お風呂に入って一杯飲んでいるカエル。
おや、マジックで丁寧に線を引いて折り曲げています。これ何かわかりますよね。



お雛様の毛氈です。



竹でお雛様作って来られた方がいました。これ6月の竹細工の見本でしょうか。



いよいよ公園館のロビーに飾り付けです



色んな作品が並んでいきます。



ワンちゃんが小屋の横に。



稲藁の親子の亀が上っている梯子もさくらの枝で作った梯子です。

お雛様も来館されたお客さまを出迎えるように並びました。来館されて見て下さいね。



公園館を入られた左側にあすかひめと並んで飾っています。
順次一部作品を変える予定です。見てくださいね。



帰る頃には雪も溶けてしまいました。

